



ENERGÍA

# Ecopetrol dice que contrato de polémica "no ha conllevado transacciones" con Pdvsa

jueves, 1 de diciembre de 2022



Bloomberg

La estatal petrolera explicó que contrato suscrito con firma internacional busca mantener figura de "estabilización de equipos", frente a un acuerdo con Pdvsa que data de 2007

IVÁN BERNAL MARÍN

La importación de gas desde Venezuela ha estado en el eje de la agenda pública por declaraciones de la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez. Y ayer, en el debate de moción de censura que le realizaron en el Congreso, volvió a surgir el tema, y esta vez Ecopetrol quedó en el medio.

La empresa ya respondió y negó acusaciones de que esté en marcha un proceso para activar dichas importaciones desde el país vecino.

La representante Carolina Arbeláez, del partido Cambio Radical, sacó a la luz un contrato firmado el 4 de noviembre con la firma Eversheds Sutherland Nicea para "asesoría jurídica internacional externa en aspectos legales, regulatorios y mercado Oil & Gas venezolano para negocios que puedan desarrollarse, principalmente para la compra, importación y servicio de transporte de gas natural a Colombia y contratos suscritos".

La representante señaló en su perfil en la red social Twitter que "demuestra el negocio que se está cocinando para comprar, importar y distribuir gas desde Venezuela. Está en riesgo la soberanía y seguridad energética".

Este contrato con una empresa española, con domicilio en Madrid, demuestra el negocio que se está cocinando para comprar, importar y distribuir Gas desde Venezuela.

ARTÍCULO RELACIONADO



"No podemos frenar la exploración para depender de la importación de gas"



Agregue a sistemas de interés

- Ecopetrol +
- Gas +



Agregue a sistemas de interés

- Ecopetrol +
- Gas +
- Pdvsa +
- Exploración petrolífera +



Agregue a sistemas de interés

- Ecopetrol +

Gas +

Pdvsa +

Exploración petrolífera +

Hidrocarburos +

Agregue a sus temas de interés

Ecopetrol +

Gas +

Pdvsa +

Exploración petrolífera +

Hidrocarburos +

Administre sus temas  
Agregue a sus temas de interés

Ecopetrol +

Gas +

Pdvsa +

Exploración petrolífera +

Hidrocarburos +

Administre sus temas

Ecopetrol +

Gas +

Pdvsa +

Exploración petrolífera +

Hidrocarburos +

Administre sus temas

Pdvsa +

Exploración petrolífera +

Hidrocarburos +

Administre sus temas

Está en riesgo la soberanía y seguridad energética, pretenden hacer negocios con la riqueza de los Colombianos!!  
[pic.twitter.com/XJ9QbxAvBp](https://pic.twitter.com/XJ9QbxAvBp)

– Carolina Arbeláez (@kroarbelaez) [November 30, 2022](#)

Al respecto, la estatal petrolera salió a dar explicaciones y aclaraciones mediante un hilo en su cuenta institucional en la misma red social.

Señala que desde el 21 de diciembre de 2007 está vigente con Pdvsa un contrato de "suministro internacional de gas, en virtud del cual Pdvsa Gas suministraría gas a Ecopetrol bajo determinadas condiciones técnicas, comerciales y económicas".

Sin embargo, Ecopetrol precisa que el contrato "no ha conllevado transacciones comerciales", bajo la figura de "estabilización de equipos". Sostiene que este se ha mantenido inactivo y no se han generado obligaciones comerciales "ni entrega de gas".

**#Atención** | Sobre el contrato entre Ecopetrol y Eversheds Sutherland Nicea, S.L.P., les contamos:

equipos". Sostiene que este se ha mantenido inactivo y no se han generado obligaciones comerciales "ni entrega de gas".



Esto como contexto para explicar que, desde 2018, la petrolera ha venido contratada a la mencionada firma Eversheds Sutherland Nicea "con el propósito de obtener asesoría jurídica internacional".

Es por esto, según la empresa, que este año se contrató nuevamente dicha firma para "contar con la asesoría jurídica necesaria para extender el periodo de estabilización de equipos (...) o para en caso contrario defender los intereses de Ecopetrol en el

ARTÍCULO RELACIONADO



Una empresa privada venezolana fue autorizada para exportar gas natural a Colombia

Una empresa privada venezolana fue autorizada para exportar gas natural a Colombia

marco de este contrato".

Con lo cual, la empresa presidida por Felipe Bayón descarta de momento la presunción de que se hayan emprendido acciones para poner en marcha un negocio de importación de gas desde Venezuela.

- Exploración petrolífera +
- Hidrocarburos +



GUARDAR

Administre sus temas

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



BIBLIOTECA PERSONAL

Seleccione y conserve sus artículos favoritos

SUSCRÍBASE YA

## NOTICIAS DE SU INTERÉS



BOLSAS

La SEC de Nigeria evitará las criptomonedas en el impulso de los activos digitales



IRLANDA

Irlanda multa a Meta con US\$277 millones por masiva filtración de datos



BOLSAS

Bolsas, metales y cereales retrocedieron tras protestas en China por restricciones



INDUSTRIA

Grupo Casino anunció que pondrá a la venta parte de la operación de Assaí en Brasil



INDUSTRIA

Versión mejorada Shein como rival que amenaza al sector textil europeo y mundial



ECONOMÍA

#PlataEsPlata | Reforma laboral ¿Al fin cómo va a quedar?

## TENDENCIAS

**1** BOLSAS  
El precio del dólar cerró a \$4.778 en promedio tras una caída de \$36,66 frente a la TRM

**2** BOLSAS  
La tasa de usura de 41,4% golpeará las compras con tarjeta en Navidad

**3** HACIENDA  
Bonos locales empiezan a sentir en la tasa la pérdida de grado de inversión

**4** LABORAL  
Alta de los salarios...

## MÁS DE EMPRESAS



ENERGÍA | 30/11/2022

### Hoy se cumple el plazo para que Hidroituango encienda turbinas y empiece a operar

Las dos primeras unidades de la hidroeléctrica pasaron las pruebas. No se ha confirmado aún la evacuación total de las comunidades aguas abajo



INDUSTRIA | 28/11/2022

### Bavaria abrió centro de distribución en Antioquia con inversión de US\$12,9 millones

El lugar tiene capacidad de almacenamiento de más de 63.200 hectolitros de cerveza, lo que equivale a 19 millones de botellas y permitirá atender a 12.000 clientes

Alrededor de 800 empresas han hecho miles de despidos masivos este año

**5** **LABORAL**  
Desde hoy y hasta el próximo 15 de diciembre hay plazo para acordar el salario mínimo

**6** **AUTOMOTOR**  
Las ventas de carros cayeron un 4,2% en noviembre, con 22.625 unidades



INDUSTRIA | 30/11/2022

## La Superindustria sanciona a Movistar por \$868 millones por publicidad engañosa

La empresa de telecomunicaciones habría realizado cobros adicionales no anunciados a los usuarios en planes de Netflix y Amazon Prime Video

MÁS EMPRESAS

## MÁS DE LA REPÚBLICA



LABORAL

La compañía H&M anuncia que despedirá a 1.500 empleados para reducir costos



BANCOS

Banca de Inversiones Bancolombia amplía su participación en AFP Protección a 9,98%



LABORAL

Dane llegó a la mesa de concertación salarial con tres cifras de productividad



JUDICIAL

Alcalde de Cartagena afrontará cargos por compras irregulares de pruebas de covid-19



COMERCIO

Heineken subiría los precios de cerveza el próximo año por alza en las tarifas energéticas



CULTURA

Evitar el uso de tarjetas de crédito, entre recomendaciones para compras navideñas



© 2022, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados.  
Cr. 13a 37-32, Bogotá  
(+57) 1 4227600

SUSCRÍBASE

### TODAS LAS SECCIONES

Agronegocios  
Asuntos Legales  
Consumo  
Especiales  
Finanzas  
Personales  
Infraestructura  
Obituarios  
Responsabilidad Social  
Alta Gerencia  
Caja Fuerte  
Economía  
Eventos  
Globoeconomía  
Inside  
Ocio  
Salud Ejecutiva

Análisis  
Comunidad  
Empresarial  
Empresas  
Finanzas  
Indicadores  
Internet  
Economy  
Podcast  
Sociales

### MANTÉNGASE CONECTADO

Mesa de Generación de Contenidos  
Nuestros Productos  
Contáctenos  
Aviso de privacidad  
Términos y Condiciones  
Política de Tratamiento de Información  
Política de Cookies  
Superintendencia de Industria y Comercio

